



Reforma electoral coincidirá con Mundial de Qatar

La Cámara de Diputados acordó la integración de un grupo de trabajo especial para la reforma política electoral, la cual deberá ser votada en noviembre, lo que coincidirá con los partidos de México en el Mundial de Futbol, que se celebrará en Qatar.

A propuesta del coordinador de Morena, Ignacio Mier, se propuso y aprobó la creación de un grupo de 21 integrantes, que se encargará de sistematizar las propuestas de 107 iniciativas de reforma constitucional en materia electoral y a leyes secundarias.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/reforma-electoral-coincidira-con-mundial-de-gatar-20221025-1985708.html